

# Azay - Larçay - Véretz : des chevaliers au cœur du labyrinthe

Publié le 17/08/2022 à 06:25 | Mis à jour le 17/08/2022 à 06:25

la Nouvelle  
République.fr

- Azay-sur-Cher



Résoudre des énigmes pour accéder à la Table ronde : les jeunes ont adoré ! © Photo NR

Sur proposition de l'Espace jeunes intercommunal, dirigé en août par Laetitia, des jeunes des communes d'Azay-sur-Cher, Larçay et Véretz se sont retrouvés à Maïs Aventures, le labyrinthe géant situé entre Véretz et Montlouis-sur-Loire. Un formidable terrain de jeu, avec une sorte d'échappée game et des énigmes à résoudre sur le thème des chevaliers de la Table ronde. Une sortie que les jeunes ont adorée.

Jusqu'au vendredi 26 août, les activités et sorties vont se succéder : cuisine mexicaine, karting, baignade à Bourgueil, Gadawi park, cinéma, volley à Bléré, cuisine indienne, soirée karaoké, et pour terminer en beauté, le goûter de fin de vacances, avec Julien à la guitare.